
一  般  質  問  通  告  書 
 

                ２０２５年 ２月２７日 

 

 

 高島市議会議長 河越 安実治 様 

 

             高島市議会議員 ２番     松木 純子   

 

 次の事項について質問いたしたいので通告します。 
 
 

※質問項目（番号）が２以上ある場合は、次のどちらかに○をつけてください。 
・質問番号１の用紙にだけご記入ください。 
・質問が一つだけの場合は必然的に１となりますので、記入は不要です。 
 

○1 ．全項目一括質問一括答弁 
初問は 

 ２．項目ごとに一括質問一括答弁 

 

(質問番号 １)

発 言 事 項 
メタセコイア並木周辺の交通安全と渋滞対策について 

要  旨 （項目だけでなく、質問の趣旨が理解できるように記入してください。) 

マキノのメタセコイア並木は「新・日本の街路樹 100 景」に選定され、多くのカメラ

マンや家族連れが訪れるようになり平成 20 年には「恋人の聖地」に選定され若い世代

にも人気のスポットです。観光地として賑わいをみせていることは高島市にとっても誇

りであります。 

観光とは、自然の風景や食べ物、文化や史跡に触れることが目的ですが、その体験を

通じて心の静養が得られたり「頑張ろう」と元気になったりとその後の自身の行動に変

化が生まれたりすることも醍醐味だと思います。 

たかしまが観光を通して地域活性化し経済面でもうるおい、来訪者と地域住民が幸せ

になれるようにこれからも地域と行政が一丸となって取り組んでいきたいところです。 

そのためには近隣住民の方のご理解をいただくことが不可欠ですが、メタセコイア並

木の紅葉シーズンは特にその周辺が大渋滞になることが多く、近隣住民の生活が脅かさ

れることがあり、不満をもっておられるのが現状です。 

そこで、メタセコイア並木周辺の交通安全と渋滞対策についてお伺いします。 

  

１ 平成 29 年３月定例会において、メタセコイア並木の交通安全対策について一般

質問がありましたが、その後の対応状況についてお伺いします。 



２  メタセコイア並木は、道に飛び出しての写真撮影や、日が沈んでからの夜に写

真撮影をされる方もおられ観光シーズン以外の普段の生活においても交通安全

対策が必要ですが、市の対応策について担当部にお伺いします。 

 

３  メタセコイア並木の渋滞に関してはこれまでも、関係者の方々と協議を重ね

様々な対策をしてこられたと思います。 

毎年解決策を検討していますが、まだ近隣住民の方には不満があります。 

特に石庭地域は渋滞時、一番混みあうマキノピックランドの交差点を通過しな

ければならず、他に抜け道がありません。 

自営業をされている方の仕事や、緊急車両の通行にも影響することへの懸念が

あることについて担当部の見解をお伺いします。 

 

４  メタセコイア並木の近隣住民の方の生活を守りつつ、観光資源との調和を図り

これからも「マキノのメタセコイア並木」を訪れる方に満足していただけるよう

にするには、より大胆な施策が必要とおもいますが、担当部の見解をお伺いしま

す。 

 

 


